

Regional Portal

Appenzell24
9050 Appenzell
071/ 788 30 00
<https://www.appenzell24.ch/news.html>

Medienart: Internet
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Page Visits: 270'000



Web Ansicht

Auftrag: 1094537
Themen-Nr.: 276.020

Referenz: 80918076
Ausschnitt Seite: 1/1

Vorderland | Mi 09.06.21 12:43

pd

Mit Köpfchen auf der Jagd nach regionalen Köstlichkeiten

Rätselbegeisterte und Genussfreudige dürfen sich auf den FoodTrail Appenzellerland freuen. Ab sofort kann man den mit Knobelaufgaben und kulinarischen Höhenpunkten gespickten Rundweg im Appenzeller Vorderland geniessen. Ein spannender Erkundungsroundgang mit hohem Spassfaktor.



Der neue Foodtrail bietet Wissenswertes rund um Heiden, das Appenzellerland und die Kulinarik. (Bild: zVg)

Beim FoodTrail Appenzellerland handelt es sich um eine genussvolle Schnitzeljagd, bei der unterschiedliche Rätsel zu sechs verschiedenen Genuss-Stationen führen. Angefangen bei der Tourist Information im Bahnhof Heiden, leiten die auf den Rätselblättern mit spassvollem Scharfsinn und Beobachtungsgabe herausgeknobelten Lösungen zur jeweils nächsten Genuss-Station. Dort werden die FoodTrail-Teilnehmenden für das Knacken der Rätsel mit regionalen kulinarischen Köstlichkeiten belohnt und erhalten gleichzeitig das nächste Rätselblatt. Der FoodTrail Appenzellerland ist jedoch mehr als die bereits vielversprechende Kombination aus Rätselpass und Gaumenfreude. Neben der idyllischen Vorderländer Landschaft und dem atemberaubenden Ausblick über den Bodensee und Säntis, erfreuen sich die FoodTrailer auch über Spannendes und Wissenswertem rund um Heiden, das Appenzellerland und die Kulinarik. «Auf dem FoodTrail Appenzellerland erfahren die Besucherinnen und Besucher mehr über prägende Persönlichkeiten aus der Region, lesen Anekdoten aus der Geschichte oder kommen in den Genuss verschiedener Fakten rund um die kulinarischen Produkte», wie Projektleiterin Claudia Nyffeler ausführt und dabei etwa an die Verdienste Henry Dunants oder an die Namensgebung des Bibers denkt.